

Neuer Seelsorger im Wuppertaler Westen

Von Joachim Rohde

30. August 2022, 09:56





Pastoralassistent Lorenz Reichelt zieht am 1. September in den Wuppertaler Westen, um unser Seelsorgeteam zu ergänzen. Hier stellt er sich Ihnen vor:

Liebe Gemeindemitglieder im Wuppertaler Westen!

Im Gebet bei Gott sein – und daran mitwirken, dass ich und Sie und alle, die hier wohnen, immer mehr spüren und verstehen, wie sehr Gott jeden Einzelnen und jede Einzelne liebt: Das ist für mich der sinnvollste Einsatz meiner Zeit und meiner Talente. Gott ist mit uns. Und er ist auf unserer Seite.

Nach einem ersten Jahr in Wipperfürth im Oberbergischen beginnt für mich mit dem Monat September die zweite Phase der Berufseinführung für Pastoralreferenten. Der Erzbischof hat mich dazu in Ihre Pfarreien in Vohwinkel, Sonnborn und Varresbeck gesandt. Meine zeitliche Perspektive im Wuppertaler Westen sind fünf Jahre oder mehr. Auf die Zeit mit Ihnen freue ich mich sehr und bin offen für Sie und alles, was ich hier Gutes erfahren und lernen kann.

Geboren bin ich in Bayern, im Süden von München; getauft und gefirmt im Erzbistum München und Freising. Theologie studiert habe ich in Eichstätt, Rom und Paderborn. Ich bin begeisterter Musiker und habe zudem eine gewisse Leidenschaft für Computer, Ton- und Videotechnik. Vor gut einem Jahr habe ich meine bezaubernde Frau geheiratet, die ich im Rheinland kennengelernt habe. Mit uns umgezogen ist zudem unser lieber Sohn, der vor etwa einem Monat geboren wurde.

Lorenz Reichelt, Pastoralassistent